ARTS MARTIAUX/TONFA

DES TECHNIQUES DE KRAV-MAGA ENSEIGNÉES AUX MILITAIRES

Cinquante-cinq agents de la santé militaire prennent part, depuis le 19 mars dernier, au stage de formation aux techniques de défense. Prévu pour durer 45 jours, celui-ci va donner l'occasion aux apprenants de se familiariser avec les techniques de Krav-Maga, un mélange de plusieurs disciplines martiales.



FOOTBALL/APRÈS LE RENVOI DU GABON DE L'UNIFFAC COMME UNE INCURIE DE LA FÉGAFOOT

Certes, la Fégafoot s'est fendue le 03/04/2018 d'un communiqué à la fois pour se dédouaner et porter des accusations contre certains membres de la délégation gabonaise, mais un faisceau d'éléments montrent qu'elle a fait preuve d'incurie dans le traitement de ce dossier.

FOOTBALL/31E JOURNÉE DU CHAMPIONNAT D'ESPAGNE LE DERBY DE MADRID A TENU SES PROMESSES



Avec les buts des deux N°7 madrilènes, le Real et l'Atletico se sont neutralisés (1-1), hier, au Santiago-Bernabeu, dans le derby de Madrid. A la grande joie du leader Barcelone, désormais tout proche

du titre. Dans un duel heurté et haché, Ronaldo a frappé le premier avec une belle volée croisée (53e), avant que Griezmann ne riposte après un une-deux avec Vitolo (57e).

Page 14

Handball/Championnat national semi-professionnel/3e journée

Salinas remporte le duel des Africains





Page 12

Lucarne

Autorité

DILETTANTISME, désinvolture, je-m'enfoutisme, médiocrité : les deux papiers bilan (nos éditions du 31 mars et 4 avril 2018) de l'envoyé spécial de "L'Union" sur la participation des Panthères du Gabon à la King's Cup à Bangkok (Thaïlande) ont achevé de convaincre ceux qui en doutaient encore sur l'état de délitement dans lequel, à force de renoncements et de capitulations de la part de l'instance fédérale, se trouve notre sélection nationale. Car il est là le fond du problème : la crise d'autorité dont souffre la Fégafoot. Le pouvoir ayant été abandonné aux joueurs et à un environnement qui, jamais, n'aura à rendre des comptes au moment où ceuxci seront exigés, comme ce sera bientôt le cas avec l'élection pour le renouvellement du comité directeur de la Fédération. Au contraire, les mêmes manœuvres pour se trouver un nouvel homme-lige sont en cours. Pas sûr, toutefois, que les mêmes causes ne produisent pas les mêmes ef-

Le 21 mars dernier, le président sortant de la Fégafoot (et candidat à sa succession) Pierre-Alain Mounguengui, se flattait devant la presse d'avoir largement contribué à l'amélioration des conditions de déplacement de nos internationaux (vols affrétés, voyages en classe affaires) et de leur séjour dans des hôtels (de grand standing), sans parler des primes de regroupement payées avant chaque match disputé

On ne peut que s'étonner que de tels efforts ne se soient pas accompagnés de contreparties. A défaut d'un code de bonne conduite – que les égarements de nos sportifs rendent absolument nécessaire –, le respect de règles minimales de vivre-ensemble et de cohésion aurait pu être exigé.

Comment accepter que Pierre-Emerick Aubameyang, star certes, mais capitaine, donc censé donner l'exemple, snobe à ce point la sélection sans que quiconque lui fasse les gros yeux ou, plus radicalement, lui dise basta, quitte à se passer à l'avenir de ses services? Comment accepter sans broncher qu'en pleine compétition, comme récemment donc à Bangkok, des joueurs majeurs (cas de Mario Lemina) fassent le mur pour rentrer à leur hôtel au petit matin d'un jour de match? On pourrait multiplier à l'infini les exemples de dérapages que nulle part ailleurs l'autorité fédérale ne tolérerait.

Bien sûr, la Fégafoot a beau jeu de rappeler que le sélectionneur est un employé de l'Etat – une manière d'avouer aussi que ce dernier échapperait à son autorité. Mais dès lors que c'est vers elle que convergent, au moins en partie, les regards en cas d'échecs répétés de notre sélection fanion (comme des autres d'ailleurs), il est de son devoir de ne pas laisser s'installer la pétaudière décrite par notre envoyé spécial. Qu'importent les succès glanés dans d'autres domaines, les contre-performances de l'équipe nationale coûtent généralement sous d'autres cieux leur poste aux patrons de fédération.

Voilà qui sera le premier challenge du futur président, quel qu'il soit, de la Féga-foot : une reprise en main du management de nos sélections, à commencer par la pre-mière d'entre elle, les Panthères A. Du choix du staff technique – si le patron fédéral accepte qu'il n'a pas son mot à dire là-dessus, il n'y a pas sa place – aux critères de sélection des joueurs, en passant par la définition de règles simples et acceptées de tous.



DIRECTION GENERALE

COMMUNIQUE

(Portant enrôlement biométrique des retraités)

Dans le cadre de la nouvelle stratégie d'identification de ses assurés, la Caisse Nationale de Sécurité Sociale (CNSS) informe tous les retraités résidant dans les provinces de la Ngounié et de la Nyanga qu'elle procèdera à leur enrôlement biométrique dans ses locaux à Mouila et Tchibanga :

Du 05 au 23 avril 2018 de 7h30 à 15h30.

Les retraités non recensés en janvier 2018 doivent se munir de :

- Une pièce d'identité en cours de validité (Carte d'Identité Nationale, passeport, carte de séjour) et une copie de celle-ci.
- ✓ Un acte de naissance
- ✓ Un bulletin de paiement.

NB: Les pensionnés qui ne se présenteront pas, verront leurs pensions suspendues au prochain paiement.

Les récépissés des cartes d'identités sans photos ne seront pas acceptés.

Fait à Libreville le, 29 mars 2018





Notre ambition : mieux vous servir



